

# Das Wort zum Tag

Freitag, 08. Januar 2021



Liebe Leserin, lieber Leser!

Die erste Woche im neuen Jahr geht langsam auf ihr Ende zu. Wer öfter mal das tagesaktuelle Datum in Briefe, Mails oder in irgendwelche Unterlagen schreiben muss, wird sich nicht mehr so oft verschreiben, wie noch am Anfang. 2021. Es ist wirklich wahr.

Was das neue Jahr bringen mag. Wir wissen es noch nicht. Der Lockdown wird nicht ewig währen. Restaurants werden irgendwann wieder öffnen. Und die Geschäfte. Aber die wesentlichere Frage ist: Werden wir in 2021 glücklich sein oder werden können? Werden wir gesund bleiben? Wird unser Familienleben gedeihen?

Es liegt nicht in unserer Hand. Es liegt in Gottes Hand. Wir können das unsere dazu tun. Das Gelingen gibt er. Möge Gott dieses Jahr für uns segnen!

*Nun ist es da, nun ist es wahr  
und lässt sich nicht mehr leugnen.  
Ich seh es klar, das neue Jahr  
und will es mir aneignen.*

*Als Land, so unbekannt, so weit,  
liegt es vor meinen Füßen.  
Der Weg ist breit, geschenkt die Zeit.  
Am Straßenrand lass Fröhlichkeit  
mit Glück und Segen sprießen!*

*Ihr und Euer Tom Damm*